

Applaus für lustigen „Blumenmann“

Stimmungsvoller Seniorennachmittag im Advent

USCHLAG. „Summ, summ, summ, ich mag Blumen...“, mit dem Lied von Jürgen von der Lippe - „Der Blumenmann“ - brachte Ortsbrandmeister Dieter Stein Stimmung in den Seniorennachmittag in Uschlag. Stilecht mit lustigem Hut und roter Plastiknase forderte er sein Publikum zum Mitsingen auf.

Der Adventsnachmittag wurde in diesem Jahr vom Ortsrat organisiert. Ursprünglich war es die ASB-Frauengruppe, die jedes Jahr in der Vorweihnachtszeit einen Adventsbasar mit gemeinsamem Kaffeetrinken veranstaltete. Vor acht Jahren übernahmen die Uschläger und Dahlheimer Vereine diese Aufgabe, die abwechselnd ausgeführt wird.

Es gab selbstgebackenen

Kuchen und Gelegenheit für gemeinsame Gespräche. Die Seniorentanzgruppe zeigte mehrere Tänze, die Schnudeldelgruppe brachte Texte in Mundart auf die Bühne und Gisela Bürkholtz trug nicht ganz ernst zu nehmende Weihnachtsgeschichten aus dem Seniorenheim vor.

100 Gäste kamen und verbrachten einen stimmungsvollen Nachmittag miteinander. „Der Adventsnachmittag für Senioren wird immer sehr gut angenommen“, erzählt Ortsbürgermeister Carsten Teller.

Es gäbe einige ältere Bürger, die sich nur an diese Nachmittagen sehen und darum schon lange auf das Treffen in der Vorweihnachtszeit warten, so Teller weiter. (zwh)



Dieter Stein brachte als der Blumenmann die Gäste zum Lachen und schaffte es, den ganzen Saal zum Mitsingen zu animieren.

Foto: Huck